



Israel destruye la Armada siria y bombardea cerca de Damasco

Description

Fuertes explosiones sonaron hoy en Damasco, la capital siria, resultantes de los continuos y violentos ataques aéreos israelíes contra blancos e infraestructuras militares.

Prensa Latina aquí constató dos fuertes bombardeos durante las horas del día contra unidades militares de la Guardia Republicana, mientras los habitantes de Damasco se despertaron durante la noche al sonido de una explosión que estremeció las casas tras un ataque de Tel Aviv contra un blanco militar ubicado en la vertiente del emblemático monte Qassiun.

Por otro lado, siguen los ataques israelíes contra la Fuerza Naval de Siria y se reportaron nuevos bombardeos contra la parte militar del puerto de Latakia en la costa siria, donde todos los barcos militares quedaron destruidos y hundidos.

Asimismo, los aviones de combate israelíes lanzaron ataques aéreos contra embarcaciones en Dahr Al-Zouba en la ciudad portuaria de Baniyas y almacenes militares en Dahr Safra, en el campo de la provincia de Tartous, lo que provocó fuertes explosiones y el lanzamiento de cohetes al azar.

Durante los primeros tres días seguidos a la caída del gobierno de Bashar Al-Assad, el ejército de Israel lanzó la mayor operación aérea en su historia donde 350 cazas destruyeron casi dos mil 500 sitios, dejando destruidas todas las capacidades militares de Siria construidas desde la independencia de esta nación en 1947 hasta la fecha.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024